

ACTO RECONOCIMIENTO DEL VOLUNTARIADO UNIVERSITARIO

A las 12:05 horas. Apertura del acto.

Sergio explica el desarrollo del acto, indicando que

- 1) intervendrán las integrantes de la Mesa (Silvia + María Jesús + María José)
- 2) luego se hará la entrega de los reconocimientos a los miembros de la comunidad universitaria.
- 3) Posteriormente se realizará la Lectura del Manifiesto del Voluntariado,
- 4) y terminaremos el acto con la foto de grupo y el reparto de regalos a los asistentes.

- **María José Berlanga Palomo**, *Vicerrectora de Igualdad y Política Social* da la *bienvenida* y presenta a las participantes de la Mesa, dando la palabra a Silvia.

- **Interviene Silvia García Mayor**, *Vicedecana de ordenación académica e innovación* de la Facultad Ciencias de la Salud.

- **Interviene María Jesús Martínez Silvente**, *Vicerrectora Adjunta de Política Social*. Algunos posibles temas para comentar por María Jesús: *Contexto del Acto Día Internacional del Voluntariado 5 de diciembre + presentación del proyecto de voluntariado de los estudiantes de la Facultad de Bellas Artes y su impacto en la comunidad, en la propuesta que estamos diseñando colaboran Cruz Roja Málaga + Asociación Down Málaga + Fundación Olivares + Asociación de padres y amigos de personas con discapacidad intelectual de Andalucía (A.P.A Andalucía)*

- **Cierra el turno de palabra María José Berlanga Palomo**, *Vicerrectora de Igualdad y Política Social*. Algunos posibles temas para comentar por María José: *Contexto del Acto Día Internacional del Voluntariado 5 de diciembre + Poner en valor a Fundación Unicaja + Convocatorio TFG y TFM Voluntariado y participación ciudadana + Suplemento título europeo.*

12:20h aprox. Entrega de Reconocimientos, con:

(Sergio iniciará el reconocimiento a Jesús Miranda y a personas implicadas en gestión operativo de la DANA”:

"Como bien sabéis, en respuesta a la catástrofe provocada por la DANA, que azotó a una buena parte de nuestro país y en especial a la provincia de Valencia, la Universidad de Málaga, activo un operativo de apoyo humanitario.

Esta iniciativa, fue coordinada por la Cátedra de Seguridad, Emergencias y Catástrofes, y proporcionó material y recursos a las entidades que trabajaban junto a las administraciones públicas y los servicios de emergencia, de manera coordinada y efectiva.

Durante aquellas jornadas se realizó la recogida de material esencial para los afectados, se realizaron labores de coordinación con el cuerpo de bomberos y Cruz Roja y se fomentó las donaciones económicas para los afectados.

Además, se coordinaron la organización y el trabajo llevado a cabo por los cerca de 500 voluntarios que participaron en las gestiones de recepción y clasificación de todo lo donado.

Por ello, queremos reconocer, a propuesta de Jesús Miranda, el trabajo realizado por las siguientes personas, por favor acudan al escenario al ser nombradas para recoger su diploma de reconocimiento.”

- Reconocimientos a las personas del Equipo de Jesús Miranda, entregados por María José, María Jesús y Silvia. Son 19 personas que serán llamadas en grupos diferentes. Repartiremos los certificados entre las 3 para que acudan a recoger.

Voy llamando a:

PROFESORADO Y PERSONAL INGENIERIA INDUSTRIAL

- JOSÉ BELTRAN
- ALBERTO FERNÁNDEZ GUTIERREZ
- RAQUEL NATIVIDAD FERNÁNDEZ RAMOS
- ALFONSO GARCÍA CEREZO
- JOSÉ MANUEL GARCÍA-MANRIQUE OCAÑA
- DAVID PADIAL ALLUÉ
- ANA POZO RUZ

RESPONSABLE DE MANTENIMIENTO:

- RAFAEL NAVARRO GONZÁLEZ

PROFESORADO Y ALUMNOS DE POSTGRADO DE LA CÁTEDRA

- CRISTINA ASSUNCAO OCAMPO
- MARIA ÁNGELES LÓPEZ DE URALDE SELVA
- TOMÁS MUÑOZ LUNA
- ALBERTO CARLOS ORTEGA SÁNCHEZ
- ANTONIO RAMIREZ ZARAGOZA
- EDUARD ALFONSO SARMIENTO GALAVIS
- JAVIER TRILLO LEGAZ
- JUAN TRUJILLO ILLESCA

Y SOBRE TODO AL NUMEROSO ALUMNADO DE AL ESCUELA DE INGENIERIA INDUSTRIAL QUE INCLUSO SIGUIÓ TRABAJANDO EN DÍAS POSTERIORES AYUDANDO HASTA EL ÚLTIMO MINUTO.

ENTRE LOS 500 ALUMNOS Y ALUMNAS VOLUNTARIOS QUE PARTICIPARON, AUNQUE ES DIFICIL DESTACAR, SI QUEREMOS PONER EN VALOR

A:

- ALEJANDRO GIL MARÍN (CEUMA del Centro)
- RAFAEL OJEDA BLASCO (PSICOLOGÍA)
- ALICIA RUÍZ CARRANZA (DERECHO)

(Sergio) “Esperamos que Jesús nos perdone la sorpresa, ya que cuando contactamos con él se

mostró encantado de acompañarnos en este acto y dar los nombres de las personas propuestas para el reconocimiento, sin embargo, nos falta una persona en esa lista y nos es otro que el propio: Jesús Miranda Páez, director de la Cátedra de Seguridad, Emergencias y Catástrofes de la Universidad de Málaga. Miembro fundador de la SEPADEM-Sociedad Española de Psicología Aplicada a Desastres, Emergencias y Urgencias. Miembro de la fundación William Glasser Institute de California (USA). Doctor en Psicología por la Universidad de Málaga. Ha dirigido varias tesis doctorales, una de ellas con mención de Doctorado Europeo. Profesor Titular del área de Metodología CC. Comportamiento. Y que además de todo esto me dio clase-

Reciba este reconocimiento desde la comunidad universitaria de la Universidad de Málaga."

- Reconocimiento sorpresa a Jesús Miranda entregado por Silvia García Mayor. Se le ofrecerá la palabra Jesús Miranda.

(Sergio) "También queremos reconocer a los alumnos de 3º del Grado de Educación Social de la Universidad de Málaga, que se solidarizaron con las zonas de la provincia de Málaga afectadas por la DANA.

Especialmente en la localidad de Álora, a la que se desplazaron y participaron en tareas de limpieza, contando para la recogida de material con la colaboración del decanato de la Facultad de Ciencias de la Educación, y con la ayuda de personal de la UMA para su traslado a los puntos de entrega.

Por favor acudan al escenario las personas representantes para recoger su diploma de reconocimiento”.

- Reconocimiento a la clase de 3º de Educación Social. Entrega a un representante de la clase, de manos de María Jesús Martínez Silvente. Asistirán 3 o 4 representantes de la clase.

(Sergio) “Seguidamente queremos rendir homenaje a la encomiable labor realizada por el voluntariado universitario con las ONG y entidades de voluntariado, que realizan su labor en nuestra provincia durante todo el año, reconociendo de manera especial, su compromiso y dedicación.

Por favor acudan al escenario al ser nombradas para recoger su diploma de reconocimiento, las siguientes personas que han sido propuestas por las entidades con las que colaboran, acompañadas por un representante de la entidad de voluntariado:

A PROPUESTA DE LA FUNDACIÓN HARENA: VICTOR ÁLVAREZ CÁRDENAS

A PROPUESTA DE LA FUNDACIÓN MALAGUEÑA DE ASISTENCIA A ENFERMOS DE CÁNCER (FMAEC): PABLO ARÉVALO TELLADO

A PROPUESTA DE PRODIVERSA - PROGRESO Y DIVERSIDAD: LEYRE GIMÉNEZ-ALEMÁN MARTÍNEZ-ILLESCAS

A PROPUESTA DE CRUZ ROJA MÁLAGA: MARCOS GONZÁLEZ GARCÍA

A PROPUESTA DE AULAGA: JAIME MOULAYE CASTRO

A PROPUESTA DE LA FUNDACIÓN CIBERVOLUNTARIOS: LETICIA QUINTANA PUJALTE

A PROPUESTA DE LA FUNDACIÓN CUDECA: ISORA TORRES SEGOVIA. Este año está estudiando fuera de España, pero vendrá su madre en su lugar **LO RECOGERÁ SU MADRE JOSEFA SEVILLA.**

- Reconocimientos 7 miembros de la comunidad universitaria propuestos por las ONG. Entrega María José Berlanga Palomo. (Propuestas de fundación HARENA, Fundación Malagueña de Asistencia a Enfermos de Cáncer (FMAEC), Prodiversa - Progreso y Diversidad, Cruz Roja Málaga, AULAGA, Fundación Cibervoluntarios y Fundación Cudeca)

12:50h aprox. Lectura del Manifiesto por parte de María José Berlanga Palomo, Vicerrectora de Igualdad y Política Social

(Sergio): Aviso de que los miembros de la comunidad universitaria participante en las formaciones de voluntariado realizada en los meses de octubre y noviembre 2024, tienen ya en sus correos electrónicos los certificados digitales firmados por la Vicerrectora, en caso de que no los hayan recibido, que contacten con nosotros en voluntariado@uma.es.

Agradecimiento a los asistentes.

Antes de irnos si nos permitís hacernos una Fotografía grupal. Muchas gracias

13h aprox cierre del acto.